

Un total de 159 universitarios andaluces estudiarán en universidades latinoamericanas en el curso 2005-2006

(22/7/2005 11:48) | > **Universidad**



Un total de 159 alumnos universitarios andaluces cursarán estudios en universidades iberoamericanas en el periodo 2005-2006 gracias a la Convocatoria Especifica del Programa de Intercambio y Movilidad Académica de Andalucía 2005. Esta iniciativa se encuadra dentro del convenio de colaboración entre la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) destinado a la realización de programas, proyectos y actividades en el campo de la educación, la ciencia y la cultura.

Según ha informado hoy el director general de Universidades, Francisco Triguero, el periodo de tiempo durante el que los universitarios seleccionados estudiarán en latinoamerica será de cinco meses, tres en el caso de los alumnos de la Universidad de Córdoba.

Las universidades que participarán en este Programa serán las de Almería (30 alumnos), Cádiz (20), Córdoba (36), Huelva (14), Málaga (11) y la Pablo de Olavide (33) que, en colaboración con 45 universidades iberoamericanas, pondrán en marcha 17 redes, que son líneas de trabajo conjuntas puestas en marcha por una universidad andaluza y al menos dos iberoamericanas. El Programa supondrá una inversión total de 477.744 euros, de los que 208.017 serán aportados por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa y el resto por, 269.727 euros, por la OEI.

En concreto, las redes previstas son: Tendencias Actuales; Nueva Proyección en Psicología y Educación; Ingeniería para la Cooperación al Desarrollo; Enología; Agroforestal, Desarrollo Rural y Medio Ambiente; Ingeniería Civil y Minas; Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible; Ciencias de la Educación; Educación; Derecho; Aplicaciones de las Nuevas Tecnologías de la Información y Comunicación; Trabajo Social; Historia y Protección del Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible.

En el año 2004, el Programa de Intercambio y Movilidad Académica, en el que intervinieron 32 universidades, promovió alrededor de 100 becas y otras tantas ayudas de viaje.

Asimismo, el director general de Universidades, Francisco Triguero, ha presentado las líneas fundamentales de los trabajos que tienen previsto desarrollar conjuntamente las distintas universidades andaluzas con la Agencia Andaluza de Cooperación y la Consejería de Presidencia en iniciativas de cooperación y relaciones internacionales. Según ha manifestado Triguero, la línea de colaboración abierta entre la Agencia y las universidades tiene como objetivo fundamental "la puesta en marcha de proyectos de investigación, cursos de posgrado y maestrías de iniciativas de cooperación al desarrollo que sean sólidas y que se extiendan en el tiempo".

En este sentido, Triguero, que tenía previsto reunirse hoy con los responsables de Relaciones Institucionales, Internacionales y de Cooperación de las distintas universidades andaluzas, ha asegurado que "las iniciativas que se pongan en marcha tienen que ser integrales y con un gran impacto en la zona donde se ejecuten".

En esta línea, el director general ha asegurado que la reunión de hoy con representantes de la Universidad tiene como propósito "coordinar los trabajos de fomento del desarrollo que se llevan a cabo desde la Universidad y la Agencia Andaluza de Cooperación de modo que se pongan en marcha iniciativas de calidad, globales, innovadoras y que se desarrollen en un largo periodo de tiempo".